

Vom 3. Bis 6. März 2016 hat Emirates zum Volleyballturnier in Dubai eingeladen. Mit 8 Spielern waren wir dabei. Wir haben unsere Anreise so gelegt, dass wir vor der offiziellen Eröffnung einen Tag zum Sightseeing hatten.

Abends wurden die Gruppen für den ersten Spieltag ausgelost. Leider hatten wir wenig Losglück – mit Cathay Pacific und Emirates würden wir gegen die Erst- und Zweitplatzierten des Turniers in Köln spielen. Insgesamt nahmen 22 Teams am Turnier teil, davon alleine 7 Mannschaften der Gastgeber, sowie 10 verschiedene Firmen im Airline-Business. Die weiteste Anreise hatten die Kollegen von Air Services Australia.

Neben den sportlichen Errungenschaften kam das Feiern nicht zu kurz – die Veranstalter haben mit Dinner & Show in einem Wüstenresort (inklusive Kamelreiten und Falken), Beachparty mit tollem DJ am Strand, und der Siegerehrung im Atlantis the Palm keine Kosten und Mühen gescheut, um auch denen, die sportlich nicht so erfolgreich waren, tolle Erinnerungen mitzugeben.

Die Sektionsleitung

